

Cuba a célébré une grande roue de danseurs de casino ce dimanche



La Havane, 7 mai (RHC) À quelques heures de la célébration de la Journée nationale du Son (rythme cubain), les Cubains de plusieurs provinces du pays ont organisé une méga roue de danseurs de casino, symbole de l'idiosyncrasie et de la tradition.

Selon les internautes des réseaux sociaux, les habitants de la capitale se sont rassemblés dans les rues centrales de la municipalité de Centro Habana, où ils ont exécuté des chorégraphies complexes au rythme de vieilles chansons interprétées par des orchestres populaires de la nation caribéenne.

Ce dimanche, les danseurs étaient accompagnés d'une atmosphère festive et joyeuse, qui, avec cette initiative, cherche à rendre visible et à promouvoir le mouvement qui soutient la danse de casino dans ce pays.

Cette initiative s'inscrit également dans le cadre de la campagne menée par l'île caribéenne pour reprendre le titre de plus grande roue de casino du monde, un record détenu actuellement par le Venezuela.

Dans les provinces orientales de Santiago de Cuba et de Guantanamo, les amateurs se sont également joints aux danses, accompagnés par des instructeurs des centres culturels.

Le casino est le résultat de l'évolution d'autres danses, assaisonnées d'éléments à la mode et d'une pincée d'ajouts étrangers, qui ont contribué à l'idiosyncrasie nationale et ont largement contribué à la mondialisation ultérieure de la Salsa.

Sa diffusion a stimulé l'augmentation du nombre d'académies consacrées à l'enseignement d'une danse qui, après plus d'un demi-siècle, reste vivante grâce à sa spontanéité.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321975-cuba-a-celebre-une-grande-roue-de-danseurs-de-casino-ce-dimanche>



Radio Habana Cuba